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Mención Entrevista a Juan Eduardo García Huidobro, 
investigador del Cide de la UAH.  

 

Entrevista a Juan Eduardo García Huidobro sobre los anuncios que hizo el Presidente en 

materia educacional 

Es una buena noticia, aunque no cambia mucho cuando tenemos ya un 85% de cobertura. Lo 

bueno de la medida es que esto obliga al Estado a expandir la oferta a lugares donde todavía no 

existe. Seguimos teniendo sectores rurales donde la escuela comienza en primero básico. Es un 

anuncio estrella, pero no nos cambia demasiado la sensación que tenemos, hay cosas mucho más 

complejas. Yo quisiera hacer una salvedad con respecto al preescolar porque acá lo que se 

necesita es una política mixta, en el sentido tiene que por un lado tiene  que haber oferta, pero 

por otro lado  tiene que haber  un convencimiento de la familia. Cuando uno ve la Casen año tras 

año y ve por qué no va el niño al preescolar encontramos que todavía la voluntad de la familia de 

no mandarlo a la escuela porque cree que está muy chico es importante. Ha habido desde el año 

90 en adelante más oferta que demanda, más posibilidades de atender niños que los niños que se 

han atendido. La política tiene que ser mixta, por un lado una oferta cada vez más enriquecida, y 

ahí tenemos problemas, yo creo que el preescolar que estamos ofreciendo en Chile es bastante 

raquítico en términos de calidad, hay que meter más profesionalización en eso. Pero por otro lado 

hay que hacer una política de comunicación pública  para que las mamás y los papás vean que 

realmente esto no es una ayuda para dejar al niño sino que el niño gana en estimulación, en 

educación.       


